

# Les tuiles de pays

En Limousin, les bâtiments anciens sont recouverts de tuiles plates, de tuiles rondes (dites aussi courbes ou tuiles canal), ou encore d'ardoises ou de pierres plates.

Tuiles plates et tuiles rondes en terre cuite, fabriquées avec de l'argile locale, à des époques différentes, sont présentées ici.

Au XIX<sup>e</sup> siècle, il existait plus de 150 tuileries dans tout le Limousin.

**Aujourd’hui, il reste encore 3 tuileries artisanales en Haute-Vienne.**

Ces tuileries fabriquent des tuiles de pays parfaitement adaptées à la restauration du bâti ancien.

*La tuile plate est produite  
à Puycheny (Saint-Hilaire-les-Places)  
dans les tuileries Mazerolas et Aupeix.*

*La tuile courbe est fabriquée à Sereilhac,  
par la tuilerie Litaud.*